

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## **Comité des fêtes : un programme revu à la baisse**

Réuni sous la présidence de Claude Jacquin, le comité des fêtes a revu et corrigé le programme des manifestations proposé lors de l'assemblée générale, il y a un peu plus d'un mois.

Deux choses sont à noter : le vide-greniers et la fête de la musique ne font plus partie, pour cette année au moins, des manifestations du comité des fêtes. En effet, le vide-greniers n'aura pas lieu en 2024, en raison du manque de moyens pour l'organiser. De plus, depuis la pandémie, une baisse du nombre d'exposants avait été constatée, sans compter que les dernières éditions avaient connu des conditions climatiques néfastes.

Quant à la fête de la musique, son organisation aurait fait doublon puisque la commune, en partenariat avec la Souris verte d'Épinal, proposera un festival de musique qui se déroulera les samedi 29 et dimanche 30 juin.

Quant au reste, tout a été validé de sorte que, pour l'heure, le programme des manifestations du comité des fêtes est le suivant : mercredi 1<sup>er</sup> mai, marché de printemps au fort ; dimanche 7 juillet, participation à la fête des Arts, à la Folie-Calette, où le comité des fêtes assurera la restauration et la buvette ; dimanche 8 septembre, cochon grillé au fort ; vendredi 22 novembre, soirée beaujolais nouveau au fort ; dimanche 1<sup>er</sup> décembre, fête de la Saint-Nicolas pour les petits Sanchéens.

Ajoutons à tout cela : les rendez-vous hebdomadaires du mardi pour les bénévoles qui travaillent à l'amélioration de la batterie fortifiée. Peut-être que, au fil des mois, d'autres activités seront mises en place par le comité des fêtes.